
５月２９日（金）、うまかな

３回熊本県高等学校総合体育大会の総合

ました。広いスタジアムと多くの観衆に少し緊張しな

バドミントン競技は、５月２３日（土）・２４日（日）に個人戦（ダブルス・シング

ルス）、２９日（金）に団体戦が行われました。個人戦の結果は以下の通りでした。

【男子ダブルス】

（１回戦）
嶽本くん（１年）・田上くん（１年）ペア
森下くん（１年）・豊岡くん（１年）ペア
岩本くん（１年）・土屋くん（１年）ペア

（２回戦）
嶽本くん（１年）・田上くん（１年）ペア

【女子シングルス】

足立さん（２年） 対 北稜
椎葉さん（２年） 対 天草倉岳

【男子団体戦】

（１回戦） 対 熊本農【１－３】

森下くん（１年）・豊岡くん（１年）
岩本くん（１年）・土屋くん（１年）
嶽本くん（１年） ６―２１
岩本くん（３年） ７―２１

６月１２日（金）の６限目、多目的室で五木

会が開かれました。数週間前から、議事内容に関する呼び

かけや資料作成のほか、総会当日の準備、運営も生徒会執

行部が中心となり、生徒達自身で行ない

年生椎葉さんの議事進行（議長）

本くんによる活動方針・計画説明、各種委員

き、メインとなる「学校をよくするための提案事項」が協

議されました。今年度は、各クラスでの提案、生徒議会で

の検討を経て、「文化祭の内容再検討」と「防

望」の２つが提案され、可決されました。五木分校では

れまでも生徒総会で建設的な提案が出され

い学校づくりをめざした生徒会活動に取り組んでいます。

五木秀麗会会長あいさつ
昨年度に引き続き、今年度も会長の職を仰せつかりました岩本です。３年生に次男が在籍していて地元五木出身です。

県立・城南地区・人吉球磨地区等の高校ＰＴＡの総会や会議が年間色々あり、正直仕事と会長職の両立は大変です。しかし、３月の卒業

式では、私＝会長祝辞・前生徒会長だった長男＝卒業生答辞・生徒会長である次男＝在校生送辞と、

は、他校でも稀なことだろうという経験らしく、良き思い出です。また、少人数の秀麗会の為、保護者の皆様には今年度から全保護者が役

員となって頂き、日頃より色々と御協力の程有り難うございます。今年度は２年に１度の五文祭

会等の行事があり、少人数故に「１人

丸となり頑張って行きましょう。

最後になりましたが、地域の皆様方には、日頃より分校の生徒達や行事に温かく支え御協力頂き感謝申し上げます。３月に７名が卒業し、

今年度は新たに６名の新入生を迎え、全生徒１３名となりました。これからも分校・生徒達や保護者の事、よろしくお願いします。
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うまかな・よかなスタジアム（熊本県民総合運動公園陸上競技場）

体育大会の総合開会式が行われました。今年度も五木分校は全校生徒・職員で参加し

ました。広いスタジアムと多くの観衆に少し緊張しながらも堂々と入場行進を行いました

２３日（土）・２４日（日）に個人戦（ダブルス・シング

ルス）、２９日（金）に団体戦が行われました。個人戦の結果は以下の通りでした。

嶽本くん（１年）・田上くん（１年）ペア 対 鹿本農 不戦勝
森下くん（１年）・豊岡くん（１年）ペア 対 八代 ２－２１
岩本くん（１年）・土屋くん（１年）ペア 対 菊池 ５－２１

嶽本くん（１年）・田上くん（１年）ペア 対 八代東 ０－２１

１５－２１
天草倉岳 ２－２１

熊本農【１－３】

森下くん（１年）・豊岡くん（１年）ペア ２１－１６
岩本くん（１年）・土屋くん（１年）ペア ９－２１

、多目的室で五木分校生徒総

会が開かれました。数週間前から、議事内容に関する呼び

当日の準備、運営も生徒会執

行部が中心となり、生徒達自身で行ないます。総会は、２

年生椎葉さんの議事進行（議長）で進められ、生徒会長岩

による活動方針・計画説明、各種委員長の説明と続

き、メインとなる「学校をよくするための提案事項」が協

議されました。今年度は、各クラスでの提案、生徒議会で

の検討を経て、「文化祭の内容再検討」と「防寒対策への要

望」の２つが提案され、可決されました。五木分校ではこ

れまでも生徒総会で建設的な提案が出されるなど、よりよ

い学校づくりをめざした生徒会活動に取り組んでいます。

あいさつ
昨年度に引き続き、今年度も会長の職を仰せつかりました岩本です。３年生に次男が在籍していて地元五木出身です。

県立・城南地区・人吉球磨地区等の高校ＰＴＡの総会や会議が年間色々あり、正直仕事と会長職の両立は大変です。しかし、３月の卒業

、私＝会長祝辞・前生徒会長だった長男＝卒業生答辞・生徒会長である次男＝在校生送辞と、

は、他校でも稀なことだろうという経験らしく、良き思い出です。また、少人数の秀麗会の為、保護者の皆様には今年度から全保護者が役

員となって頂き、日頃より色々と御協力の程有り難うございます。今年度は２年に１度の五文祭

会等の行事があり、少人数故に「１人＝３役４役」と頑張っている子ども達に負けないように、分校の為・

しょう。

最後になりましたが、地域の皆様方には、日頃より分校の生徒達や行事に温かく支え御協力頂き感謝申し上げます。３月に７名が卒業し、

新たに６名の新入生を迎え、全生徒１３名となりました。これからも分校・生徒達や保護者の事、よろしくお願いします。
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（熊本県民総合運動公園陸上競技場）にて平成２７年

開会式が行われました。今年度も五木分校は全校生徒・職員で参加し

がらも堂々と入場行進を行いました

１日（水）期末考査（６月２９日～

求人票受付開始

清掃ボランティア活動

３日（金）月例集会

６日（月）性教育講話（６限）

あいさつ運動（～１０日）

１０日（金）クラスマッチ

１６日（木）１学期課外終了

ＴＳ（総合的な学習の時間）

１７日（金）終業式

バイク通学希望者面談

自転車点検・報告

２１日（火）夏期課外（前期、～３１日）

２３日（土）・２４日（日）に個人戦（ダブルス・シング

ルス）、２９日（金）に団体戦が行われました。個人戦の結果は以下の通りでした。

【男子シングルス】

嶽本くん（１年） 対 国府 ７－２１
田上くん（１年） 対 泉分校 ７－２１
土屋くん（１年） 対 熊工 ２－２１
森下くん（１年） 対 宇土 １８－２１
豊岡くん（１年） 対 秀岳館 ７－２１
岩本くん（１年） 対 小川工 １０－２１

昨年度に引き続き、今年度も会長の職を仰せつかりました岩本です。３年生に次男が在籍していて地元五木出身です。

県立・城南地区・人吉球磨地区等の高校ＰＴＡの総会や会議が年間色々あり、正直仕事と会長職の両立は大変です。しかし、３月の卒業

、私＝会長祝辞・前生徒会長だった長男＝卒業生答辞・生徒会長である次男＝在校生送辞と、親子３人で言葉を述べさせて頂いた事

は、他校でも稀なことだろうという経験らしく、良き思い出です。また、少人数の秀麗会の為、保護者の皆様には今年度から全保護者が役

員となって頂き、日頃より色々と御協力の程有り難うございます。今年度は２年に１度の五文祭（文化祭

＝３役４役」と頑張っている子ども達に負けないように、分校の為・

最後になりましたが、地域の皆様方には、日頃より分校の生徒達や行事に温かく支え御協力頂き感謝申し上げます。３月に７名が卒業し、

新たに６名の新入生を迎え、全生徒１３名となりました。これからも分校・生徒達や保護者の事、よろしくお願いします。

新チームでも頑張

にて平成２７年度第４

開会式が行われました。今年度も五木分校は全校生徒・職員で参加し
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熊本県立人吉高等学校

五 木 分 校

７月行事予定
１日（水）期末考査（６月２９日～）

求人票受付開始

清掃ボランティア活動

３日（金）月例集会

６日（月）性教育講話（６限）

あいさつ運動（～１０日）

１０日（金）クラスマッチ

１６日（木）１学期課外終了

ＴＳ（総合的な学習の時間）：「収穫祭」

１７日（金）終業式 大掃除

バイク通学希望者面談

自転車点検・報告

２１日（火）夏期課外（前期、～３１日）

７－２１
７－２１
２－２１

１８－２１
７－２１

１０－２１

昨年度に引き続き、今年度も会長の職を仰せつかりました岩本です。３年生に次男が在籍していて地元五木出身です。

県立・城南地区・人吉球磨地区等の高校ＰＴＡの総会や会議が年間色々あり、正直仕事と会長職の両立は大変です。しかし、３月の卒業

親子３人で言葉を述べさせて頂いた事

は、他校でも稀なことだろうという経験らしく、良き思い出です。また、少人数の秀麗会の為、保護者の皆様には今年度から全保護者が役

文化祭）や、その他毎年恒例の持久走大

＝３役４役」と頑張っている子ども達に負けないように、分校の為・子ども達の為保護者の皆様も一

最後になりましたが、地域の皆様方には、日頃より分校の生徒達や行事に温かく支え御協力頂き感謝申し上げます。３月に７名が卒業し、

新たに６名の新入生を迎え、全生徒１３名となりました。これからも分校・生徒達や保護者の事、よろしくお願いします。

頑張ります！


